

**Bruz**

# Des sportifs distingués à l'hôtel de ville

Seize trophées ont été remis aux athlètes et aux équipes qui se sont distingués durant la saison. Le foot et le rugby en font partie, mais aussi les femmes qui se sont rendues à Strasbourg à vélo.

« Je suis ravi de vous accueillir aussi nombreux, pour fêter votre talent », a expliqué le maire, Auguste Louapre, à l'occasion de la cérémonie des mérites sportifs 2016, vendredi soir, à l'hôtel de ville. Il a rappelé la solidarité développée entre les sportifs, les éducateurs, les bénévoles et les familles pour permettre ces résultats. **« C'est un engagement de tous les instants. »**

Seize trophées ont été remis à des équipes et à des sportifs ayant réalisé des performances en 2015-2016. Parmi les clubs distingués, le Football-club de Bruz a été récompensé pour le titre de champion de Bretagne de futsal de l'équipe U17 A, l'accession à la D1 de l'équipe U17B et la montée en division régionale honneur des seniors.

Jean-René Houssin, adjoint au sport, en saluant ces résultats, a associé **« les employés des services techniques de la Ville pour leur contribution à l'entretien des équipements sportifs »**.

## L'exploit des cyclistes

Comme les footballeurs, les joueurs du Rugby Olympic club (Roc) ont pris place sur l'estrade pour recevoir des trophées pour les deux titres de champion de Bretagne : l'un pour les moins de 12 ans ; l'autre pour les seniors, en rugby à 7, qualifiés aussi pour les finales nationales. **« Nous sommes le cinquième plus gros club breton, on se doit de jouer en nationale »**, a indiqué Jean Thomas Lacour, président du Roc.

**« Vous avez accompli un sacré**



*L'équipe des moins de 12 ans du Roc a fait une haie d'honneur aux seniors, champions régionaux de rugby à 7 et qualifiés pour les finales nationales. Les U17 et les seniors du FC Bruz ont été distingués. Rachel Bonnant et Soizic Le Goff, du Tennis-club bruzois, ont été récompensées pour leur titre de championnes de Bretagne de double en moins de 11 ans.*

**exploit entre Rennes et Strasbourg avec de la pluie tous les jours. Bravo les filles** », s'est exclamé Didier Beserve, président de la Bicyclette bruzoise, en félicitant les douze femmes qui ont participé à la course Toutes à vélo - Strasbourg 2016.

L'escrime bruzoise a également été mise à l'honneur, notamment pour les quatre sélections en coupe du monde d'Octave Tomine, qui est aussi champion de Bretagne junior 2016.

Associant l'artistique au sport, des danseuses des sections de la

Jeanne-d'Arc Jab'Jazz et Ah Bon Danse ont été distinguées. **« La Jeanne-d'Arc est très fière de voir récompenser ces danseuses. Elles doivent leur réussite à un travail de tous les jours »**, a indiqué Gilles Daniel, le vice-président de la JA.